

Un important fond de pension laisse tomber Soda-Stream

07.08.2013

Categories: Désinvestissement

Le fonds de pension géant TIAA-CREF a retiré la société israélienne de plus en plus controversée SodaStream (NASDAQ:SODA) de son portefeuille. En mars 2013, les données financières publiées sur le site de TIAA-CREF évaluaient les actions de SodaStream à 9 444 292 dollars. D'après les données financières aujourd'hui disponibles, elles sont égales à zéro.

Lire [l'article d'info-palestine.net](http://info-palestine.net)